

Recyclez votre garde-robe!



Ah! La mode! Chaque année, les Québécois achètent environ 200 000 tonnes de produits textiles. La production, l'emballage et le transport de ces vêtements ont plusieurs impacts négatifs sur l'environnement. De plus, qu'elles soient naturelles ou synthétiques, les fibres qui les composent se dégradent difficilement dans les sites d'enfouissement. Pensez donc à réduire vos achats à l'essentiel, ce qui sera profitable autant pour l'environnement que pour votre portefeuille! Offrez une nouvelle vie à nos vêtements usagés en les donnant aux organismes qui les récupèrent ou en réutilisant le tissu pour faire des sacs ou des chiffons. Les économies ainsi réalisées vous permettront d'acheter des vêtements produits chez-nous ou fabriqués dans des matières textiles plus écologiques!



Saviez-vous que?

Les matières textiles représentent 2 % de l'ensemble de nos résidus domestiques. Heureusement, 90 % des textiles qui composent nos vêtements peuvent être mis en valeur! Le Centre de réinsertion Le Phare à Port-Cartier donne l'exemple en récupérant tous les ils sont remis en vente, sinon, ils sont découpés et transformés en guenilles.